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唱好聖誕
要當一位全面藝人，除演技精湛、能演活多個不同角色外，也要向多方面發

展，歌影視三棲，能一心多用才稱得上是超級藝人，兩位當家花旦胡杏兒及徐子珊不

約而同，也向着這目標邁進。

胡杏兒在電視圈站穩陣腳，沒有因此而卻步，上年加入樂壇成為新人王，今年

出唱片及開迷你音樂會，繼續兩線同步發展。

徐子珊成為○八年金像獎最佳新人獎得主後，今年再向樂壇進軍，以性感勁舞

形象出道，正式成為三棲類藝人。

○九年，是杏兒、子珊大豐收的一年，各方面成績共睹，努力沒有白費，可算

是年尾聖誕節收到最大份的禮物。

告別2009年，迎接2010年，百足咁多爪的杏兒跟子珊又會甚麼新計畫要實行？

胡杏兒　徐子珊
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辛苦成果
杏兒○八年加入樂壇，首年做新人已得到多個頒獎典禮的新人獎項，成績驕人。今年，杏兒繼續向音樂事業進發，除推出

EP《Love Holic》外，最近還舉行香港首個個人小型音樂會。

「完成這個迷你音樂會，感覺很開心，又覺放下心頭大石。當知道唱片公司計畫在12月中舉行音樂會，便考慮在音樂會上

可以做到甚麼？但籌備期間一路很忙，要與張智霖拍攝新劇《魚躍在花見 朝》，又要出埠工作三個星期，所以沒太多時間練

習，幸好在出埠前排了一隻舞，希望在音樂會上給觀眾一些新鮮感。音樂會有很多難忘片段，像我唱了〈兄妹〉、〈我願意〉等

國語經典歌，這是很難得的機會，讓觀眾聆聽我的歌、我的聲音，而迴響也很好。」

在音樂會中，最令杏兒興奮的，還是可以表演苦練已久的舞蹈。「一直都好想試跳舞，我覺得加入樂壇要不斷增值自己，

要有驚喜畀人。現在樂壇競爭很大，要突出自己，除了歌要唱得好，在舞台上也帶給觀眾不同的感覺。」

投資得宜
杏兒以跳舞作為她的新試點，而為了令唱功更紮實，更落本投資，「加入樂壇第

二年了，唱功一定要比上年好，因為多了表演機會，除此之外，我買了一套Hi Fi在家

中，戴住headphone不斷練習，初初做歌星始終唔慣，有時唱歌太用力，透過電視再

聽，可能over了，所以我要聽番自己唱的歌，再多加練習適應。開心是最近上《勁歌

金曲》唱live，有網民觀眾讚我唱得好，這些都是鼓勵，證明功夫沒有白費，亦無枉

費我買的Hi Fi！」

杏兒說○九年是她在樂壇打穩根基的年份，讓自己可以繼續唱下去。「當歌星出

唱片後，才知道做一隻唱片有幾難，背後要很多人付出努力，現在很多人非法下載，

一間唱片公司在歌手上投資可能得不到任何回報，所以好希望真心鍾意我的歌的人，

會買碟支持我，畀機會我可以繼續出唱片、繼續唱歌。」

工作中度聖誕
聖誕節是藝人最忙碌的節日，有很多應

節活動需要參加，杏兒也不例外，將到的聖

誕節也是在工作中度過，所以杏兒說頗懷念

讀書時，與同學仔在尖沙咀倒數慶祝，之後

再由尖沙咀行回旺角搭車回家，只要有一班

朋友一齊玩，已經充滿聖誕氣氛。

唱好自己
膽粗粗加入娛樂圈的子珊，一向「勇」字掛在心口，抱住放膽嘗試的態度去應付任何挑戰，

在○八年，她定下推出個人唱片的目標，最後於○九年九月，推出處女大碟《Kiss Me Kate》。

「我跟經理人異口同聲講：『○九年一定要出唱片！』因為早在○八年已不斷講要出碟，誰

知一直抽不到時間，慶幸今年終於完成這個心願。唱歌對我很有幫助，因為我想做歌舞劇，我有

做戲跟跳舞的經驗，只是差唱歌經驗比較少，現在做歌星可以增加這方面的舞台經驗，又向我理

想邁進一大步。」

萬事起頭難，當歌星的子珊首先要學會「要愛自己多一點」，「記得初初當歌手，拍攝第一

個MV〈讀心術〉時好唔自在，因為平時演戲，都是投入角色中，很少望住鏡頭，但做歌星時，

尤其是我的形象比較性感，跟我平時男仔頭性格很不同，要我雙眼盯住鏡頭show女人味，很不習

慣，所以當歌星後，給我第一感覺是要愛自己多點，要覺得自己好靚，好charm，是需要時間去

訓練。」

弦途有你
與杏兒相比，子珊在樂壇更顯得像新人，因為杏兒自小加入校內合

唱團，舞台唱歌經驗豐富，相對由零出發的子珊則要加把勁，前路難

行，幸好路上一直有支持自己的fans。「當歌星最開心是有fans支持，

他們有部分是由我選港姐開始，無論我拍電視、拍電影、當歌手也好，

照樣支持我，尤其是我當歌手以後多了很多活動，他們花時間同金錢更

多，所以我的schedule忙，他們為見我都好忙，好感激他們為我付出這

麼多。」

因為有這班不離不棄的fans及盡心盡力的工作人員，子珊今年首次出

席年尾各大樂壇頒獎禮，最怕不是自己得不到獎，而是令身邊的人失望。

「年尾我希望自己得獎，是想同人分享，因為我現在歌影視三方面

發展，不只我辛苦，我身邊的人同樣落力，像我知道我的歌在電台的air

play好好，這都是靠唱片公司同事揀好歌畀我及努力幫我宣傳，所以我

想坃獎，是想證明我身邊同事及fans的努力是冇白費。」

最佳聖誕禮物
今年聖誕節，子珊將會在24及26號出席樂壇頒獎典

禮，25號出席商場活動，工作排得密麻麻，子珊只期待

首個樂壇頒獎禮，認為得到獎項就是最佳的聖誕禮物。

To：胡定欣Nancy
「我同定欣同性三分親嘛！我跟她合

作過很多次，私底下是好朋友，所以畫聖

誕咭特別送給她。這張咭上畫了聖誕樹，

並掛了健康、幸運、愛、獎項、財富、男

朋友、禮物、快樂，所有統統送畀

Nancy，希望她有個快樂聖誕。」

開首個迷你音樂會是杏兒的一大踏腳石，希望汲
取些舞台經驗，再向紅館個唱出發。

自畫聖誕咭

胡
杏
兒

徐
子
珊

To：Fans
「要送畀一路支持我的fans，咭

上面寫的XOXO代表hugs and

kisses，中間的心心就是我，我

要錫晒所有fans，襯晒我的新

碟名《Kiss Me Kate》。」

自畫聖誕咭
子珊當歌星的性感形象，與本身性格不同，因
此要花很長時間，才能投入當一個性感偶像。
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化學反應
向樂壇進發，也不忘拍攝更多劇集，今年杏兒有兩套劇推出，

一套是《烈火雄心3》，飾演柔弱女生高惠盈，另一套是現在播映中

的《巴不得爸爸》，飾演形象百變、古靈精怪的老千蘇鳳妮。

「雖然《烈火雄心3》屬於剛陽味重的劇，不過我好開心有份參

與，因為我好鍾意《烈火雄心》系列，好多劇情令我好感動、好難

忘，想不到自己有機會參演，如果我在劇中可以成為女消防員，參

與救火場口就更加好，哈哈！

拍《巴不得爸爸》時，也估計到會受觀眾歡迎，因為成班演員

好投入，合作好有火花，記得有場戲有成五、六頁紙，但我們可以

做五、六次都冇人講錯對白、冇NG，這是一次好好的團體合作演

出，所以大家也能睇得投入。加上我之前拍過《同煲同撈》，對拍

六十年代為背景的劇有點經驗，今次演蘇鳳妮非常過癮，因為這個

角色好抵死，經常扮鬼扮馬，我也做得很投入，慶幸觀眾反應好

好，覺得我這個角色很搞笑。」

更多挑戰
《巴不得爸爸》今個星期到了結局篇，「蘇鳳妮」跟大家推介

精采必睇位。「劇集到尾段，蘇鳳妮發覺自己愛上楚帆（陳錦鴻

飾），向他示愛，但他竟誤會鳳妮還是老千，欺騙感情，兩個人的

感情線到結局也會很峰迴路轉。」

經常在戲劇中接受新挑戰的杏兒，下年仍不會停步，繼續發展

更多可能性。「今年過得很充實，由1月1日，在《叱卂樂壇流行榜

頒獎典禮》得到「叱卂樂壇生力軍女歌手銀獎」已是個好開始，其

後拍完《巴不得爸爸》，再到內地拍劇，其間還可以揀歌錄音，出

到EP，整年的工作也很圓滿。其實我今年希望可以跳舞唱快歌，

但未能達成，所以希望來年努力練習，達成願望。另外，我想下年

可以試多些不同角色，接受新挑戰，好似楊怡在《宮心計》中做大

奸角，也是我其中一個想嘗試的角色。」

09年，杏兒得到四大樂壇頒獎禮的新
人獎，今年對得獎期望不大，只希望來
年有時間可以製作唱片。

杏兒在《巴不得爸爸》中飾演老千，劇
中更有多個扮鬼扮馬的造型，大晒杏兒
搞笑細胞。
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子珊與祖藍繼續合作無間，除了《美
麗高解像》、電影《矮仔多情》後，最
近合作賀年劇《情人眼裡高一D》。

子珊認為拍電影的機會很難得，想不
到會在電影《錦衣衛》中，和吳尊、
趙薇、甄子丹合作。

喜劇新星
等候樂壇成績單時，電視亦播放子珊所拍的新劇《美麗高

解像》，子珊說戲中高青雯是她演過難度最高的角色。

「高青雯這個角色的心路歷程變化好大，由一個普通女仔入

行，被人蝦到學壞，做壞人得到報應，如何覺悟，這都在二十

集內交代。這套劇是我與王祖藍第一次合作，我鍾意同佢拍喜

劇，好有火花，記得有一幕講他着住件畫滿心心的衫向我示

愛，當我見到他就大嗌，想不到祖藍被我的表情搞到忍不住

笑，我竟然引到佢笑，那一刻好有成功感而祖藍就話：『我輸

冲！』哈哈！他也跟我說我有潛質拍喜劇。」

今年子珊工作比重放在電影上，一共有四套電影《大搜查

之女》、《金錢帝國》、《矮仔多情》及《錦衣衛》推出，電視

劇拍得不多。「所以來年我頭半年也會拍劇居多，令電視觀眾

可以照樣睇到我。」

發掘自我
○九年是子珊瓣數最多，工作量最多的一年，感覺就像模

特兒上台後，不停換衫再上台表演一樣。

「這一年來，我每日都不斷拍劇拍電影唱歌，感覺好像quick

change一樣，而我不只是換衫，還要換了一個身分，因為做每

個工作，要用不同心態去做，調整是有難度，惟有盡量投入每

個角色身分中，盡力做到最好。」

雖然今年工作繁重，不過2010年，子珊繼續年中無休，全

情投入工作。「今年最大得着是可以發掘更多自己，因為有很

多人搵我做不同的工作，讓我發覺原來我可以有很多可能性，

這是我工作的一大動力，讓我繼續向前行。下年我希望再出

碟，嘗試中慢版歌。拍戲方面，我想遇到一個好肯教我的導

演，搵到一個彻自己的角色，我好想自己在演技上可以有『登』

一聲，開竅的一刻。」
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